

いきいき宮前小ニュース

所沢市立宮前小学校

2021

No.08



福祉施設「光の園」見学

2021.10.19



3年生がいろいろな体験をさせていただきました。

学校の花

2021.10.25



左の写真は、「伝統文化生け花教室」の方が生けてくださったもので、今月はユークリ、カーネーション、くじゃく草で、職員玄関にあります。右の写真は、現在体調不良でお休みしている池之上教頭先生からいただいたチューリップの造花で、校長室前にあります。花は心を落ち着かせ、とても幸せな気持ちにしてくれます。

児童の絵画作品



身障者福祉のための美術展



郷土を描く美術展

1年生 どんぐり拾い 2021.10.28



みんなでおおたかの森に行きました！

校舎から見える富士山



右の写真は 10/20 ですこしくもがかかっています。左は 10/29 の朝で、とても鮮やかに富士山が見えました。

花苗の植え付け

2021.11.4



フワフワボランティアのみなさんがきれいなベンジー植えてくださいました！
持続走の練習が始まりました！

2021.11.4

